
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações da Secretaria responsável sobre a viabilidade de instalação de 

sinalização viária (lombadas) na Rua Pedrina Borges Arouca, no bairro Morro do Algodão.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO, à Douta Mesa, obedecidas as formalidades legais e regimentais, seja oficiado

ao Exmo. Sr. Mateus Veneziani da Silva, DD. Prefeito Municipal, solicitando que informe 

a esta Casa de Leis sobre a viabilidade de instalação de sinalização viária, especialmente 

lombadas, na Rua Pedrina Borges Arouca, situada no bairro Morro do Algodão.

JUSTIFICATIVA:

Reitero este pedido com base em diversas solicitações de munícipes, que têm expressado 

preocupação com a segurança na referida via. Anteriormente, existiam lombadas no local, 

mas estas foram retiradas, o que contribuiu para o aumento da velocidade dos veículos que 

transitam pela rua. Tal situação tem tornado o tráfego mais perigoso para pedestres, 

ciclistas e moradores, especialmente crianças e idosos.

A instalação das lombadas é fundamental para o controle da velocidade e para a prevenção 

de acidentes, promovendo maior segurança para todos que utilizam a via.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 28 de março de 2025.

VERA MORAIS

Vereadora - SDD
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R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 2
00

/2
02

5 
- P

ro
to

co
lo

 n
º 4

96
/2

02
5 

re
ce

bi
do

 e
m

 2
1/

05
/2

02
5 

16
:5

7:
27

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 V
er

a 
Lú

ci
a 

de
 M

or
ae

s 
Sa

nt
an

na
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
is

te
m

a.
ca

m
ar

ac
ar

ag
ua

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 8
00

6-
75

86
-1

C
50

-5
20

2.

Pag. 1/1


